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 Mainz, 16.11.2024 
 
 
Anfrage 1720/2024 zur Sitzung  am 27.11.2024 

 
Beleuchtung Haltestelle Messe-Ost (CDU) 
 
Bereits vor über zwei Jahren stellten wir als Fraktion die Anfrage zur Beleuchtungssituati-
on an der Haltestelle Messe-Ost. Wir argumentierten, dass die Beleuchtung auf der westli-
chen Seite der L425 keine ausreichende Beleuchtung der Haltestelle darstellt. Damals 
wurde zugesichert, die Situation vor Ort zu prüfen und bei Bedarf entsprechende Schritte 
einzuleiten. Seitdem hat sich keine Änderung der Beleuchtungssituation ergeben, obwohl 
die Haltestelle durch das zusätzliche, durch die Interim-Eissporthalle verursachte, Fahr-
gastaufkommen an Bedeutung gewonnen hat. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Welches Ergebnis haben die Ermittlungen ergeben: Ist geplant, zusätzliche Be-
leuchtungen anzubringen? 

i. Falls ja: Wann? 
ii. Falls nein: Warum? 

2. Verändert die nun größere Bedeutung der Haltestelle das Ergebnis der Ermittlun-
gen zur Notwendigkeit zusätzlicher Beleuchtung? 

 

 
 
Ludwig Holle   Anette Odenweller 
Fraktionsvorsitzender     Stadträtin 
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